



Se aplicarán reglas que dicte el Congreso: INE

Lorenzo Córdova.

“Si vamos a reinventar el sistema electoral, ¿vamos a ponerlo a prueba en 2024?”, se cuestiona

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DE MÉXICO

El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, reiteró que las elecciones presidenciales de 2024 se pueden realizar con las actuales reglas electorales, pero afirmó que el organismo no es quien toma la decisión y aplicará lo que el Congreso de la Unión determine.

Al participar en los Conversatorios Universitarios del Tec de Monterrey “De críticos a críticos”, reiteró que el instituto mantendrá la misma postura de esperar a que sea el Legislativo el que defina las reglas con las que se realizarán las elecciones presidenciales, pues el INE no se involucrará en las decisiones sobre la reforma electoral.

“No me toca como autoridad electoral decir cómo o qué reglas debe haber, pero con las reglas actuales podemos ir a las elecciones de 2024 (...) 2021 es

la mejor elección que se haya organizado en el país y las próximas elecciones pueden ser mejores. Hoy tenemos un sistema electoral fuerte, robusto, sin duda mejorable, pero que es punto de referencia a nivel mundial”, aseguró Córdova.

Recordó además que aunque el INE ha buscado una postura neutral sobre la reforma electoral propuesta por el mandatario Andrés Manuel López Obrador, también reiteró la advertencia de que una medida de esta magnitud nunca se ha implementado en una elección presidencial.

“Cuidemos esa elección, y si lo que vamos a hacer es reinventar el sistema electoral, ¿de veras vamos a ponerlo a prueba en esa elección (2024)?, no sé si sea lo más conveniente”.

También reiteró que sin un “análisis serio, sensato y mesurado” existen riesgos para la democracia si se basa en “filias y las fobias” y no en acuerdos.

“No sé si cuando a toda la oposición se le llama traidora a la patria, lo que siga sea sentarse a pactar las reglas del juego con ella. La polarización es el peor momento para definir las reglas del juego”, sostuvo. ■